

PENCAPAIAN KOMPETENSI SISWA

Nama Sekolah : MTS. (TMI) AZ-ZIYADAH Kelas : VII.A
 Alamat : Jl.Madrasah No.1 Tanah 80, Kender, Duren Sawit. Semester : 1 (satu)
 Nama Peserta Didik : Putri Linda Wati Tahun Pelajaran : 2017-2018
 No. Induk / NISN : 0049605440

A. Sikap

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
B (Baik)	Putri Linda Wati sudah terbiasa berdoa sebelum & sesudah kegiatan; menunjukkan rasa syukur.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
B (Baik)	Putri Linda Wati sudah jujur, disiplin, santun, peduli (toleran, gotong royong), percaya diri.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

NO.	Mata Pelajaran	KKM	Pengetahuan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A					
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti				
	a. Al-Qur'an Hadis	75	76	B	Capaian kompetensi sudah tuntas dengan predikat 'Baik'. Putri Linda Wati sudah baik dalam memahami kedudukan Al-Qur'an dan hadis cukup baik dalam memahami isi kandungan QS al-Fatihah, an-Nas, al-Ida' dan al-Ikhlasmemahami keterkaitan isi kandungan hadis tentang iman dan ibadah. Demikian juga, Ananda cukup baik pada seluruh kompetensi lainnya.
	b. Akidah Akhlak	75	77	B	Capaian kompetensi sudah tuntas dengan predikat 'Baik'. Putri Linda Wati sangat baik dalam memahami pengertian, esensi dan dampak positif sifat akhlak, taat, khawf dan taubat cukup baik dalam memahami sebab akibat dan dampak. Demikian juga, Ananda cukup baik pada seluruh kompetensi lainnya.
	c. Fiqih	73	77	B	Capaian kompetensi sudah tuntas dengan predikat 'Baik'. Putri Linda Wati sudah baik dalam memahami ketentuan sajab sajab cukup baik dalam memahami waktu-waktu shalat lima waktu. Demikian juga, Ananda cukup baik pada seluruh kompetensi lainnya.
	d. Sejarah Kebudayaan Islam	75	76	B	Capaian kompetensi sudah tuntas dengan predikat 'Baik'. Putri Linda Wati sudah baik dalam memahami misi Nabi Muhammad Saw sebagai rahmat bagi alam semesta dan juga sudah baik dalam memahami strategi dakwah Nabi Muhammad Saw di Mekah dan Madinah. Demikian juga, Ananda sudah baik pada seluruh kompetensi lainnya.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	75	B	Capaian kompetensi sudah tuntas dengan predikat 'Baik'. Putri Linda Wati sudah baik dalam memahami norma-norma yang berlaku dalam kehidupan bermasyarakat untuk mewujudkan keadaan cukup baik dalam menganalisis proses pemerintahan dan penetapan Pancasila sebagai Dasar Negara menganalisis keseparahan pemerintahan dan pengesahan Undang-undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945. Demikian juga, Ananda cukup baik pada seluruh kompetensi lainnya.
3	Bahasa Indonesia	70	80	B	Capaian kompetensi sudah tuntas dengan predikat 'Baik'. Putri Linda Wati sudah baik dalam membuat struktur dan aspek kebahasaan teks prosedur tentang cara melakukan sesuatu dan cara membuat (juga memahami alat masak/ bahan dasar, cara membuat kuliner dari bahan makanan tertentu, dll) dan berbagai sumber yang dibaca dan ditelaah dan juga sudah baik dalam mengidentifikasi unsur-unsur teks narasi (cerita fiktional) yang dibaca dan ditelaah/mengidentifikasi teks prosedur tentang cara melakukan sesuatu dan cara membuat (juga memahami alat masak/ bahan dasar, cara membuat kuliner dari bahan, dll) dan berbagai sumber yang dibaca dan ditelaah. Demikian juga, Ananda sudah baik pada seluruh kompetensi lainnya.